



AGRESSIONS

Le 06 janvier 2018



Vendredi 05 janvier 2018, a été une journée noire pour le personnel de notre établissement, qui a, encore une fois de plus, dû faire face à l'agressivité de la population pénale.

En effet, au Quartier Arrivant, nos 3 collègues ont été confrontés à l'agressivité du détenu mécontent du service de santé, pour un simple **BOBO**.

Le détenu a décidé de s'en prendre aux agents en leur assénant de multiples coups et il a fallu tous le professionnalisme des agents pour maîtriser l'individu.

Résultat : 3 Agents aux urgences

Le **SLP FORCE OUVRIERE** de la Maison d'Arrêt d'Aix-Luynes **EXIGE** que ce détenu réponde de ses actes devant la commission de discipline et qu'il fasse l'objet de poursuites pénales.

Le **SLP FORCE OUVRIERE** de la Maison d'Arrêt d'Aix-Luynes **FELICITE** le professionnalisme de nos collègues qui nous ont permis d'éviter une catastrophe.

Le **SLP FORCE OUVRIERE** de la Maison d'Arrêt d'Aix-Luynes **DEMANDE** des félicitations pour l'ensemble des collègues.

Le **SLP FORCE OUVRIERE** de la Maison d'Arrêt d'Aix-Luynes **SOUHAITE** un prompt rétablissement à nos 3 collègues.

Le Bureau Local